

En segundo día de la convocatoria nacional de las asociaciones Aprojunji y AJunji

Trabajadores Junji se manifestaron contra la “sala cuna universal”

● Diversos actos en rechazo a la iniciativa legislativa se registraron en las diferentes comunas de Magallanes. Funcionarias de Aprojunji fueron escuchadas por las autoridades locales.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Ayer se desarrolló la segunda jornada de movilización convocada por las dos asociaciones de trabajadores, AJunji y Aprojunji, que prestan servicios en jardines infantiles Junji contra el proyecto de ley “Sala cuna universal”, que esta semana fue aprobada en el Senado.

Los funcionarios de AJunji se manifestaron una vez con carteles y cánticos en la vía pública y en cercanías de recintos educativos en rechazo de la iniciativa en las diferentes comunas de la región. En Porvenir entregaron una carta a la delegación presidencial con sus demandas.

Mientras en Punta Arenas, las trabajadoras de Aprojunji realizaron una intervención en las afueras del Centro Interactivo de Juegos y Movimiento (Cijum) donde fueron escuchadas por autoridades locales.

La presidenta regional de esta asociación, Sofía Segovia, señaló que el rechazo a este proyecto de ley es porque expone una precarización de la educación y se convertiría en un sistema asistencial.

“No está asegurado que la educación tenga que ser impartida específicamente por el sistema público y le entregue ciertas facilidades para que el privado pueda abrir estas guarderías con personal que ni siquiera esté capacitado para atender a las primeras

infancias. Creo que es un retroceso tremendo y duele ver que saquen un proyecto que afectará a la sociedad en el futuro” sostuvo.

Esta movilización de ambas asociaciones ha sido considerada como “advertencia” para que su opinión sea considerada y se incorporen en las observaciones que tanto parlamentarios como el Gobierno podrán presentar hasta el lunes 6 de mayo cuando ingrese su revisión y discusión en las comisiones del Trabajo y Educación en la Cámara Alta.

Ayer en Santiago, los trabajadores realizaron una intervención en las cercanías del Palacio de La Moneda donde emplazaron a las autoridades de Gobierno.



Las funcionarias manifestaron su rechazo en el Cijum, donde fueron escuchadas por las autoridades.